

Le 20 Septembre 2022

Objet : Demande de partenariat

An English message will follow

Mesdames, Messieurs,

Depuis maintenant plusieurs années, Les Compagnons des Francs Loisirs et la municipalité de East Ferris travail en partenariat pour offrir aux résidents de East Ferris des opportunités de développement culturel et de socialisation en français, leur langue maternelle.

Ainsi, et avec votre permission, nous souhaiterions une fois de plus mettre en avant ce partenariat et obtenir votre support pour écrire ensemble la demande de subvention Canada en Fête pour offrir des activités bilingues lors de la fête du Canada 2023.

Je me tiens à votre disposition, mesdames, messieurs, pour toutes demande d'informations complémentaires.



Arnaud Claude
Directeur général
Les Compagnons des francs loisirs

Ladies and Gentlemen,

For several years now, Les Compagnons des Francs Loisirs and the municipality of East Ferris have been working in partnership to offer the residents of East Ferris cultural development and socialization opportunities in French.

Therefore, with your permission, we would like to once again highlight this partnership and obtain your support. We propose to write together a grant application to the Federal Government's program Canada en Fête to offer bilingual activities during Canada Day 2023.

I am at your disposal, ladies and gentlemen, for any additional information you may require.



Arnaud Claude
Executive Director
The Compagnons des francs loisirs